



**36 Pièces**  
**1600 m<sup>2</sup>**  
**Réf. 14795723**  
**9 975 000 €**

**Viens**  
Maison à vendre (84750)

# résidences immobilier

A environ 1h30 d'Avignon et d'Aix en Provence, en position dominante, ce domaine d'exception séduira les amateurs de l'évènementiel, de l'accueil touristique ou tout particulier souhaitant la tranquillité dans un lieu magique et unique. A cheval entre le département du Vaucluse et des Alpes de Hautes Provence, la propriété s'étend sur plus de 200 hectares certifiés bio (dont 74 hectares sont cultivables) et offre une surface utile développée d'environ 1600m<sup>2</sup>. La beauté du paysage, l'atmosphère qui y règne et la douceur de vivre qui s'en dégage sont des atouts majeurs qui séduiront toute ...

About 1h30 from Avignon and Aix en Provence, in a dominant position, this exceptional estate will appeal to fans of events, tourist reception or any individual wishing tranquility in a magical and unique place. Straddling the department of Vaucluse and the Alpes de Hautes Provence, the property extends over more than 200 certified organic hectares (of which 74 hectares are cultivable) and offers a total built area of almost 1600m<sup>2</sup>. Structured around 4 buildings and outbuildings, this residence offers in particular: - A main farmhouse - An independent apartment - Two studios - A ...

**CHARLES TARDY IMMOBILIER**

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



Tardy  
IMMOBILIER



Tardy  
IMMOBILIER



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

IMMOBILIER



Tardy  
IMMOBILIER

